

„Kompetenz und Verlässlichkeit gehören zu meinen obersten Prinzipien – deshalb vertraue ich seit 25 Jahren auf ADVOKAT.“



Mag. Dr. Krenn ist seit 2008 Präsidentin der Steiermärkischen Rechtsanwaltskammer, Stiftungsvorstand, Unirat der Technischen Universität Graz und Mitglied des Sparkassenrates der Steiermärkischen Verwaltungssparkasse. Kanzlei Krenn & Kallan Rechtsanwälte, 8010 Graz

ADVOKAT entwickelt seit mehr als 30 Jahren Software für Rechtsanwaltskanzleien, Unternehmen und Behörden. Mit über 40 Mitarbeitern betreuen wir mehr als 1.700 Kunden und 8.800 Arbeitsplätze. Unsere Stärke gibt Ihnen Sicherheit.

ADVOKAT

www.advokat.at • office@advokat.at